

Bonjour à tous-tes, 

C'est avec joie que nous allons nous retrouver **samedi 16 septembre** pour notre répétition de rentrée,

Pour cette reprise, nous serons accompagnés par nos **musiciens émérites** que nous ne remercierons jamais assez et de notre **Cyrille** !

Nous étions inquiets de faire peu de concerts en ces temps moroses, **Mais quel été** !

Depuis la  fête de la musique et son cadre de verdure si agréable, nous avons

enchaîné 6 concerts  avec à chaque fois des défis et des joies différentes, mais avec toujours un **super public** !

Une trentaine de personnes pour commencer à  la Ruche, mais quelle **ambiance** !

Puis, le  mariage de Manuel, le fils d'Anne-Marie, un honneur pour nous de **célébrer** avec une de nos plus fidèles Pourprettes dans un moment si important.

 Ancelle, ensuite, avec un public nombreux et conquis (grâce aux efforts de **Laurence**).

Puis  Lagrand et son cadre merveilleux (merci **Patricia**).

Nous étions inquiets des conditions de chant à  Crots, et au final, ce fut un bon concert avec en plus un bon **chapeau**.

Nous avons terminé l'été à St Roch pour un **baptême**. Même si nous fûmes peu nombreux, le résultat était là. On a même eu la participation de **THE** et **Marylou**.

Nous tenons à remercier les **chefs de chœur adjoints**, **Cyrille**, qui a quand même assuré sa présence malgré la douleur de la perte de son frère, les **enfants d'Estelle et Emilie** pour leur aide bienvenue à la sono et à la billetterie, et bien-sûr les **organiseurs** de nos concerts.

*Maintenant, nous devons nous tourner vers l'avenir et vers encore un grand moment de partage avec Ramon Escalle pour  **la fête du gospel**  **au Tempo** (on en reparlera lors de la répétition).*

Il y a beaucoup d'inscrits mais il reste encore quelques places. Une belle **surprise** nous attend aussi, mais je n'en dirai pas plus.

Nous nous retrouverons aussi chez Michel et Josy **dimanche 17**, au lendemain de notre répétition pour notre pique-nique de rentrée

Michel nous enverra un mail récapitulatif d'ici là,

Lors de la répétition, nous accueillerons de nouveaux choristes, Je vous fais confiance pour leur réserver un **bon et chaleureux accueil**,

Enfin, sachez que le projet de CD tient toujours mais nous en reparlerons après la fête du gospel.

Merci encore à tous-tes pour votre implication dans PN, et pour tout le bonheur que l'on partage ensemble.

C'est le ciment de notre cohésion, l'engrais de nos futures réalisations.

Geneviève, Jackie et Christophe

La collégiale 